

2024-06-02

Santiago Taboada se declara ganador en elección de CdMx

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.telediario.mx/politica/elecciones/santiago-taboada-se-declara-ganador-en-eleccion-cdmx>

El candidato de la coalición Va por CdMx conformada por los partidos PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada, se declaró ganador de las elecciones a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, celebradas este 2 de junio, a pesar de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México no ha concluido el conteo de votos.

En una conferencia de prensa, aseguró que los resultados preliminares le dan una ventaja significativa sobre su rival más cercanos, Clara Brugada de Morena.

En un mensaje a sus seguidores y al público en general, Santiago Taboada expresó su agradecimiento a todos aquellos que confiaron en su proyecto y votaron por él.

¿Cuáles fueron las propuestas de Santiago Taboada?

En un plan, conocido como "las 5 de Taboada", el candidato de la coalición PAN, PRI y PRD, dio una serie de propuestas divididas en cinco ejes, los cuales son los siguientes:

La oferta de Santiago Taboada en materia de seguridad aboga por el fortalecimiento de las instituciones encargadas de impartir justicia, esto con la profesionalización de los elementos policiacos, su presencia en áreas de mayor incidencia delictiva y la mejora de sus condiciones laborales.

A su vez, propuso la identificación de patrones delictivos mediante el análisis de grandes cantidades de datos que permitan inferir la actividad criminal, apostando por el uso de la tecnología.

En este ámbito, Taboada planteó dejar de extraer agua de los pozos que abastecen a la capital junto con el sistema Cutzamala, para adoptar tecnologías como el tratamiento, la captación y la atención a fugas, invirtiendo más en este sector que en otros sexenios.

Metro y movilidad

Siendo una de sus cartas más fuertes, Taboada prometió la construcción de cuatro líneas adicionales del Metro capitalino, además de ampliar el horario de servicio del transporte público y modernizar las unidades de transporte hacia equipos híbridos y eléctricos.

En cuanto a sus propuestas en materia de salud, el candidato de la oposición aseguró que todas las infancias capitalinas cuenten con una cobertura universal desde su nacimiento.

Asimismo, promete el abastecimiento de los hospitales y clínicas; donde, en caso de que estas no cuenten con los medicamentos necesarios, se entregue un vale para que el paciente lo cambie en una farmacia.

En esta, garantizó el salario rosa chilango; el regreso de las estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo y mejorar los servicios públicos para una buena calidad de vida, con enfoque en la diversidad sexual, e inclusión de todos los habitantes de la capital.

Las elecciones de este 2024 han sido unas de las más reñidas en la historia reciente de la Ciudad de México, con

una alta participación ciudadana y un ambiente electoral marcado por intensos debates y propuestas. Santiago Taboada centró su campaña en temas como la seguridad, el desarrollo urbano y la mejora de los servicios públicos, lo que parece haber resonado con una parte significativa del electorado capitalino.

En los próximos días, el IECM deberá confirmar los resultados oficiales y resolver cualquier impugnación que pudiera presentarse. Mientras tanto, la ciudad se mantiene expectante ante el desenlace de un proceso electoral que podría marcar un punto de inflexión en su historia política.

En este contexto, la Ciudad de México se prepara para una nueva etapa política, con retos importantes en temas de seguridad, movilidad, y desarrollo urbano. Los próximos años serán determinantes para ver cómo las nuevas autoridades responden a las demandas de los ciudadanos y trabajan en la construcción de una ciudad más justa y equitativa.

AFV